

KELULUSAN & PELEPASAN SISWA SMAK MARIA MEDIATRIX LANGGUR ANGKATAN X



Moment kelulusan menjadi akhir dari sebuah proses seorang siswa menyelesaikan masa pembelajaran di jenjang SMA. Bukan berarti seseorang sudah berhenti di tahap ini tetapi menjadi ajang lanjutan untuk

menentukan kapasitas dirinya menekuni profesinya sebagai apa nanti. Di titik ini ke 13 siswa SMAK setelah mendengar hasil kelulusan pada tanggal 6 Mei 2024 merasa bahagia dan bersyukur atas pencapaiannya hingga saat ini. Di satu lain sisi ke 13 siswa ada sebagian yang tadinya sudah memutuskan untuk lanjut study di perguruan tinggi namun karena berbagai kendala maka mereka harus mencari solusi lain yakni bekerja. Tetapi sebagian dari mereka tetap melanjutkan study. Berlandaskan semangat dan keberanian dan di dukung dengan support system dari orang tua dan juga pihak

sekolah terhadap kemampuan mereka maka keinginan untuk berjuang selalu ada dalam diri . pesan yang sangat inspiratif dari kepala seksi bimas katolik kementerian agama kabupaten Maluku tenggara yang di sampaikan oleh Bapak Januaris Rettobjaan kepada ke 13 siswa bahwa pendidikan itu sangat penting dan punya pengaruh bagi perubahan karakter kita. Bahwa menimba ilmu di SMAK ini ada nilai nilai unggul yang seharusnya dipegang teguh dan di implementasikan dimanapun berada. Dilanjutkan juga oleh ketua yayasan bintang timur dalam sambutannya beliau memberikan pesan jadilah pribadi yang berguna bagi banyak orang. Dalam kesempatan yang sama kepala sekolah SMAK Maria Mediatrix memberikan kesan yang terindah bahwa kehadiran ke 13 siswa yang sejak awal masuk berjumlah 15 namun ada 3 siswa yang pindah karena alasan pribadi. Sehingga yang tersisa setia menyelesaikan proses pembelajaran dan terlibat penuh dalam setiap moment kegiatan sekolah baik intern sekolah maupun eksteren . sekolah bangga dan bersyukur memiliki siswa siswi yang punya kepedulian dalam setiap event sekolah. Kepada orang tua kami mengucapkan terimakasih atas kepercayaan yang telah di berikan kepada sekolah dalam mendidik, membina dan mengarahkan ke 13 siswa. Dan sekolah menyerahkan sepenuhnya tugas dan tanggungjawab kepada orangtua. Selamat dan proficiat , tetap menjadi orang yang rendah hati dan berguna bagi orang lain. Jagalah almamater dan jagalah nama baik keluarga dan diri sendiri. (Osis SMAK Maria Mediatrix langgur)